

Sternsingeraktion 2022 in der Kita Liebfrauen

Von Luzia Kannengießer

11. Januar 2022, 16:29

Sternsingen

kath. Familienzentrum

Im letzten Jahr nahmen die Schulanfänger an der Sternsingeraktion pandemiebedingt leider nicht teil. Deshalb freuten sie sich umso mehr, dass sie in diesem Jahr mit dabei sein konnten.

Frau Schaboltas brachte die Kronen und Gewänder für die „Könige“ zur Kita. Die Begleiter Frau Kannengießer und Herr Reinsch erhielten die zusätzlichen Utensilien.

In der Vorbereitung erfuhren die Kinder die Geschichte von den heiligen drei Königen und welche Bedeutung die jährliche Sternsingeraktion hat. Außerdem lernten die Kinder den Spruch:

„Kaspar, Melchior und Balthazar, wünschen Euch ein frohes Jahr“





Am 06. Januar 2022, dem Dreikönigstag, ging es endlich los. Die „Könige“ machten sie sich mit Gefolge auf den Weg. In den Häusern aus unserer Nachbarschaft wurden wir schon freudig erwartet. Auch die Geschäftsleute entlang der Marienstraße und deren Kunden, befüllten fleißig die Sammeldose.

Am Ende des Vormittags hatten die Kinder die stolze Summe von 257,93 € zusammengetragen. Ein schönes Ergebnis, mit dem wir gemeinsam mit allen Sternsängern aus unserer Gemeinde, das Kindermissionswerk unterstützen werden.

Ein großes „Dankeschön“ an alle Spender.

Gez. Luzia Kannengießer